
今回は、まちづくり推進協議会と地域の皆さんとの関わりと各地区での取り組み状況について、

お知らせします。 

 

 地域住民はなにをすればいいの？ 

 

 

 

 

 

 

 地域の皆さんで、どのようにしたら暮らしやすくなるかを、話し合いましょう。 
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皆さんが住んでいる地区を、より暮らしやすいまちにする

ために、まちづくり推進協議会の活動に参加をお願いします。 

 そして、皆さんの個性と能力を地域活動で発揮していただ

きたいと考えています。 

地域住民はなんば

すっと？ 
質問① 

地域の皆さん

へ呼びかけ 

ポイ捨て禁止の看板

を作っては？ 

 

 

 

この道は、ポイ捨てが

多いため、何か取り組

めないですか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一斉の清掃活動を

してみては？ 

ポイ捨てが多い

のは、人通りが少

ないためかもし

れないな？ 

日曜大工が趣味な

んで、看板作りは

任せて！ 

 

子どもクラブでも

清掃活動に取り組

んで、美化意識を

高めよう！ 

 

散歩コースを変え

てみるか！ 

 

絵は得意よ！ 

私が看板に絵を書

くわ！ 

地域の皆さん！ 

趣味や特技を地域活動で活かしてみませんか！！ 
 

 



 

 現在の取り組み状況 

 

 

 

 

 

 

  まちづくり推進協議会の設立に向け、まちづくり推進協議会の規約、まちづくりの基本目標

等の検討を行う設立準備会が、９月２１日に、基里地区  

１０月１９日に、田代地区 

１１月３０日に、鳥栖北地区 で設立されています。 

  鳥栖地区、若葉地区、麓地区、旭地区においても、まちづくり推進協議会の必要性について

検討・協議がなされています。 

   

最後に… 

 

 

 

き・ず・なとは… 

きっとすき 

     『とす』を好きな皆さんがまちづくりに参加すれば、

きっと『とす』のことをもっと好きになるはずです！ 

ずっとすき 

    『とす』をずっと好きでいたいから、自信をもって子どもたちに引き継ぐため、今か

ら皆さんで『協働』によるまちづくりを進めていきましょう！ 

なんばすっと もっとすき？ 

  もっともっと『とす』を好きになれるように、お互いの立場を理解し、尊重し、力を

合わせてより良い『とす』にしていきましょう！！ 

まちづくり推進協議会の、平成２３年度設立を目指して、

各地区において準備がなされています。 

現在の取り組み状況は以下のとおりです。 

まちづくり推進協議会の取り

組みは、どがんなっとんね？ 
質問② 

まちづくり通信 き・ず・な は、今号で最後になります。 

今後の状況は、各地区の公民館便りや各地区が発行するチラ

シでお知らせします。 

 

絆 


